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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 617 
 

 

Anfrage 

der SPD-Fraktion 

betreffend Ärzteversorgung in Hattersheim 

 

 

Uns wurde wiederholt von Bürgern berichtet, dass es bei einigen Ärzten in Hattersheim 

lange Wartezeiten für Termine gibt, und dass manche Ärzte keine neuen Patienten mehr 

aufnehmen. Diese Beobachtungen könnten auf eine Unterversorgung hindeuten.  

  

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat die derzeitige Ärzteversorgung in Hattersheim?  

2. Bestehen aktuell Vakanzen im Stadtgebiet?  

3. Welche Unterstützung von städtischer Seite besteht bei der Planung von 

Nachfolgeregelungen für Ärzten, die in naher Zukunft in den Ruhestand gehen 

werden? 

4. Wie plant der Magistrat die ärztliche Versorgung dem starken 

Bevölkerungswachstum und dem dadurch steigenden Bedarf anzupassen? 

5. Wie ist die Zusammenarbeit mit der Kassenärztlichen Vereinigung? Welche 

Planungen wurden für die Zukunft gemeinsam aufgestellt, um die Entstehung 

einer Unterversorgung zu vermeiden? 

6. Wie ist die ärztliche Versorgung in den Hattersheimer Seniorenheimen organisiert? 

7. Wie laufen die Pläne zu Errichtung eines neuen Ärztehauses? Wann konkretisiert 

sich die Planung? Welches Unternehmen ist hier mit der Konzeptionierung 

beauftragt? 

 

Hattersheim, den 12. August 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


